
Pièces 6 Pièces

Superficie 230 m²

Référence 84115787

Prix 1 790 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Implantée au cœur de la campagne grimaudoise, à seulement 5 minutes du village

et  des  plages,  cette  villa  moderne  offre  un  confort  absolu  et  une  tranquillité  au

milieu des vignes.Cette résidence de plain-pied se compose d'une cuisine ouverte

entièrement  équipée,  donnant  sur  une  salle  à  manger  et  un  séjour  lumineux  qui

s'ouvrent  entièrement  sur  le  jardin  et  la  piscine  chauffée.Du  côté  nuit,  vous

trouverez  une  chambre  principale  en-suite  avec  une  salle  de  bain  complète,  un

dressing  et  des  toilettes  séparées.  Deux  autres  chambres  partagent  une  salle  de

douche communicante en-suite, tandis qu'une ...

Set  in  the  heart  of  the  Grimaud  countryside,  just  5  minutes  from  the  village  and

beaches,  this  modern  villa  offers  absolute  comfort  and  tranquillity  amidst  the

vines.This  single-storey  residence  features  a  fully-equipped  open-plan  kitchen,

leading onto  a  bright  dining  room and living  room that  open out  onto  the  garden

and heated swimming pool.On the night side, you'll find a master bedroom en suite

with  a  full  bathroom,  dressing  room  and  separate  toilet.  Two  further  bedrooms

share  a  connecting  en  suite  shower  room,  while  a  guest  bedroom  has  its  own

shower room. There is also a fifth ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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